



# 蛭小だより

蛭川小学校  
学校だより  
2022. 11. 24  
No. 9

## 収穫の秋・実りの秋

伊地知みゆき

11月に入り、どの学年も、社会見学や総合的な学習等で、教室を出て見学したり、説明を聞いたりする学習を進めています。社会見学（1, 2年生は生活科見学）では、学校で学習したことを、実際に目で見て確かめることで、本物の知識になっていきます。様々な学習を通して、子どもたちはたくましく賢く成長していきます。総合的な学習では、学年ごとにテーマがあり、3年生は「杵振り踊り」の伝授も始まりました。4年生は蛭川地区の環境を考えるポスター制作に取りかかっています。5年生は米作りのまとめに入りました。6年生は、蛭川の偉人の学習を深めています。

「過去を知り、今を見て、未来を想う」

地域のよさを知り、今の自分たちの生活を振り返り、一人一人が夢や目標を高くもって成長して欲しい。そんな願いをもって取り組む本校の総合的な学習です。これからも地域の皆様の知恵をお借りいたします。よろしくお願いたします。



3年ぶりに開催された蛭川 MAIKA 祭  
4年生有志がソーラン節でオープニングを飾りました。5年生は代表の子が収穫した米の上対馬への贈呈式に参加しました。その他にも表彰式や習い事でステージに上がったり、家族や友達と出店を回ったりして地域のお祭りを楽しんだ子がたくさんいました。



### ◆岐阜県学校歯科保健優良校「準県一位」になりました◆

昨年度まで「優良校」の表彰を受けていましたが、今年度はさらに一つ上の「準県一位」の表彰を受けました。学校歯科医 樋田先生のご指導のもと、コロナ禍でもできる活動を工夫して、歯の健康に努め続けた成果で、虫歯や歯肉炎が減少しました。また、審査の日に、給食後の歯みがきの様子を参観していただき、保健委員の呼びかけのもと、自分たちで動き出す6年生の姿から、子どもの意識も歯磨き技術も毎年向上していることが評価されました。引き続き、家庭と連携しながら子どもたちが自分の歯を一生大切にできるよう、取り組んでいきたいと考えます。

### ◆資源回収◆ 11月5日（土）

地域の皆様のご協力で、安全にスムーズに行うことができました。子どもたちもおうちの人と一緒に朝早くからできるお手伝いをしてくれて嬉しく思います。ありがとうございました。回収の結果につきましては後日報告いたします。

### ◆市制70周年記念事業について◆

中津川市は今年度『未来へつなげる』小中学校市制70周年記念事業を進めています。本校では「広めよう！蛭川の人と自然と歴史の中でたくましく育つ子どもたち～市制70周年「蛭川勤彊未来塾」元年を記念して～」という事業名で地域の方と子どもたちが一緒に活動している様子を中心にドローンで撮影し、DVDに編集してもらいます。これまで田植えや稲刈り、さつま芋収穫、運動会の様子などを撮影していただきました。12月までに撮影を終え、編集作業に入り、年度末に子どもたちや、保護者、地域の方に見ていただきます。希望する方には販売もする予定です。（詳細は後日お知らせします）